

学校だより

第10号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年6月26日(木)発行
児童数 292名 実家庭227戸



明日は授業参観・引き渡し訓練です

今年は6月21日が夏至でした。一年のうちで最も長い時間が長くなり、生命が躍動する季節ですね。低学年の子供たちが生活科の学習で育てているアサガオや夏野菜も、日を浴びてぐんぐん生長しています。しかし、今年はすでに真夏のような暑い日が続き、学校では熱中症の心配をする毎日です。朝、登校してくると、すでに汗だくなっている子供も見られます。学校では、特に問題がなければ、熱中症予防の観点から登下校中のマスクは外すように声をかけています。夏休みまでまだ暑い日が続きそうです。ご家庭におかれましても、お子様の体調管理に十分留意していただきますようお願い申し上げます。

明日は、夏休み前の授業参観および引き渡し訓練を実施いたします。4月からの三ヶ月間で、子供たちは様々な活動を通して成長してきました。反面、年度始めの緊張が解け、新たな課題が見え始める時期もあります。7月には、担任と保護者の二者面談を予定しておりますが、心配なこと等ございましたら、面談前でも遠慮なくご相談ください。

保護者ボランティア 21名の方に登録いただきました

6月19日の委員会の時間に、花壇の花苗の植え替えを行いました。今回は、今年PTAで立ち上げていただいた保護者ボランティアの方にお手伝いいただきました。当日は、暑い中、8名の方が子供たちと一緒にマリーゴールドとサルビアを植えてくださいました。これから夏の花壇を彩ってくれることでしょう。ありがとうございました。



食育の授業

今年は、勝田二中の栄養教諭の先生が、本校の全ての学年で、食に関する授業を行ってくださっています。これまでに、1年生～4年生で実施いたしました。「おやつのとり方」「朝食の大切さ」など、子供たちの実態に合わせた内容で、子供たちは興味・関心をもって授業に臨んでいます。ご家庭でも、ぜひどんなことを勉強したか、話題にしていただければと思います。



6/21 茨城新聞

「命の授業」の記事が掲載されました

6月12日に実施した「命の授業」を茨城新聞に載せていただきました。

掲載された子供の言葉を紹介します。

6年生のTさん(新聞には氏名公表)は、代表児童で「一つの命にもたくさん的人が関わっていると学び、自分が誰かのためになれると感じた。きょう教わったことをこれから的生活に生かしたい。」とお礼の言葉を述べた。



※HPの学校日記には、個人情報の関係上、子供たちの正面からの写真等は載せることはできませんが、日々の学校や子供たちの活動の様子をできるだけ毎日UPするよう努めています。ぜひ、ご覧ください。